



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

20/06/2024

LEGISLATIVO

Aprueba Primera Comisión convocatoria a foros de consulta para Reforma Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- La **Primera Comisión de la Permanente** aprobó por unanimidad convocar a la **Cámara de Diputados** a la realización de foros públicos en torno a la iniciativa de Reforma Judicial presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en los que se escuche los puntos de vista de especialistas, de jueces, de magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y, también, de la sociedad en general.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qIRRcclqR1y4HCR2?e=DS0jfS>